

## SENTIDO DE PERTENENCIA DEL INGENIERO DE SISTEMAS DE LA FUNDACIÓN UNIVERSITARIA LUIS AMIGÓ



JULIO CESAR AREIZA LAVERDE.  
Estudiante de Ingeniería  
Octavo Semestre.  
Funlam

El pertenecer a un grupo o a una comunidad universitaria permite sentirse comprometido con el otro, pero principalmente con uno mismo y el camino y/o metas que se ha propuesto para el desarrollo de una vida en el futuro. Los participantes se sienten parte de este proyecto, pero no de forma individual sino más bien como algo que es de todos, porque han estado involucrados en el proceso de observar y ser observados desde un principio y continúan con esta práctica, y porque el proceso ha venido a ser construido por la comunidad y entiéndase por comunidad a los estudiantes, profesores y demás figuras universitarias, que cada día buscan lo mejor para tener las suficientes herramientas, y poder enfrentar un mundo grande y lleno de retos para cada ingeniero que se gradúa de la **FUNLAM**.

Al respecto, el decano de la facultad de ingeniería Jorge Alberto Hernández Cerón dice “Esto no es solo mi responsabilidad, creo que es más un proyecto de todos, que se ha venido construyendo con base en la experiencia continua, con la acertada participación de la mayor parte del personal de la FUNLAM, que día a día busca la forma de observar y ser observado de la mejor manera”.

Uno de los pensamientos acerca de los docentes y directivos, que se podrían venir a la mente con esas palabras podría ser “tenemos el mismo fin, que nuestros alumnos aprendan y tengan educación de calidad”; es que pensar en la calidad de la educación lleva a preguntarse sobre el mejoramiento de la labor de los docentes, por ser ellos los responsables de crear los ambientes de enseñanza y aprendizaje pertinentes para motivar el desarrollo de competencias en los jóvenes. Es por esta razón que a principios del siglo XXI estamos asistiendo a un real cambio de paradigmas respecto de la sociedad, el conocimiento y las relaciones de estas con la fundación universitaria, los cambios físicos y funcionales que en ella están causando. Fenómenos como la Globalización, la Sociedad del Conocimiento y el uso de nuevas tecnologías de la comunicación y la información (TIC), han afectado profundamente la fundación universitaria como Institución y exigen de ésta una posición acorde con su Misión para enfrentar los retos que estos nuevos paradigmas le están planteando.

Pero a la hora de la verdad, el que verdaderamente debe aportar al desarrollo de la carrera y la institución educativa, es aquel beneficiado con ella misma (El alumno); es aquella persona que recibe el título de **INGENIERO DE SISTEMAS** y el cual hace uso de las herramientas, proyectos de investigación y demás actividades de la facultad, y por ende de la institución educativa completa, formando así esa **IDENTIDAD AMIGONIANA** como el conjunto de elementos, caracteres y circunstancias propias de la Fundación Universitaria que la hacen distinta y/o diferente a las demás Universidades.

La identidad de un ingeniero de sistema de la **FUNLAM** es tener plena conciencia de ser integrante de una comunidad universitaria, es decir, sentir, participar y estar vinculado permanente y activamente a las acciones y valores que les son ofrecidas en la institución; es un sentimiento de lealtad, respeto, agradecimiento,

orgullo y responsabilidad para contribuir al engrandecimiento de la facultad de sistemas.

La identidad incluye el sentido de pertenencia por tener o haber tenido el privilegio de estudiar en la **FUNLAM**, de poder obtener un título o un grado, de tenerla toda la vida en la memoria, acompañada de nostalgia y reminiscencia del pasado como estudiante. La pertenencia también se expresa mediante acciones que promueven los valores universitarios; en esta situación los egresados ostentan con orgullo los escudos, los Símbolos y el nombre que han formado las generaciones pasadas de la facultad de ingeniería de la Fundación Universitaria Luis Amigo

Por estas razones expuestas y tantas más que no se alcanzan a mencionar, pero que son recordadas con aprecio por un egresado y disfrutadas por el estudiante actual, es que se debe cuidar, respetar y valorar esa silla, el tablero, el computador, ese salón y al profesor que con esfuerzo y dedicación, han puesto a disposición de cada una de aquellas personas que los quieran aprovechar, en su diaria lucha por ser y alcanzar el título de **INGENIERO DE SISTEMAS DE LA FUNLAM**.

En una breve conclusión, podría afirmar que **la identidad amigoniana del ingeniero de sistemas de la FUNLAM**, es aquel sentido de pertenencia por todas aquellas cosas que diariamente intervienen en la formación de ese título o grado; sentido de pertenencia por aquel proceso que cada uno adelanta con la ayuda de sí mismo y de todos los que diariamente ve en un salón y por el amor, la responsabilidad, el respeto y la sinceridad a ese proyecto de vida que cada uno eligió al entrar y pertenecer a la facultad de ingeniería de la Fundación Universitaria Luis Amigo.